

Soir D'impro

Le 2 février 2024



- Théâtre d'improvisation

Samedi 3 février, la troupe d'improvisation théâtrale menée par Agnès Bouteilloux, les Bout'Entrain, ont fait leur spectacle d'improvisation à Grazac à la salle polyvalente Noël Mesplés.

Les 9 comédiens et leur ingénieur du son (et des bruitages !) ont improvisé des scénettes sur des propositions des spectateurs. En effet, à l'entrée dans la salle des fêtes chaque membre du public a eu l'occasion de noter sur des papiers des titres, phrases et noms de personnages pour guider et donner des thèmes d'improvisation à la troupe de comédiens.

Et au cours du spectacle, était demandé au public, des mots à la volée, au nombre de huit par scénette, et l'improvisation pouvait commencer.

Les Grazacoises et Grazacois présents à cet évènement se sont enjailés, ont ri, et applaudi les comédiens toute la soirée !